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Se Boigues for candidato à Deputado, estou pronto 
para assumir Itaqua”: diz vice-prefeito Rogério Tarento 

Rodrigo Gambale é alvo de nova denúncia 
por suposto “cabide de empregos”

Gazeta Popular.
DO ALTO TIETÊ

O prefeito de Guarulhos, Lucas Sanches, entrou na Justiça contra o pedágio “Free Flow” 
na Dutra, cobrando isenção para veículos com placas da cidade. Segundo ele, a cobrança é 
abusiva, já que a rodovia funciona como avenida entre bairros do município. “Não vamos 
pagar para circular dentro da nossa cidade”, disparou. A medida da CCR RioSP tem aval 
do governo federal e gerou revolta também na Câmara Municipal. Para Sanches, a implan-
tação sem melhorias concretas é mais um ataque ao bolso da população. O caso deve se 
tornar uma batalha judicial e política com desdobramentos nos próximos meses. Página 7

Lucas Sanches vai à 
Justiça contra pedágio na 
Dutra: “Não vamos pagar” 

Com objetivo de arrecadar 150 mil peças, Suzano lançou a Campanha 
do Agasalho 2025. A ação conta com 100 pontos de coleta e apoio 
de empresas e entidades. O prefeito Pedro Ishi e a primeira-dama 
Déborah Ishi reforçaram o papel solidário da iniciativa. Página 4

Profissionais da Polícia Civil, Militar, Penal, Científica, 
Rodoviária, Bombeiros e Guarda Municipal foram ho-
menageados com a Medalha Tiradentes 2025, em sessão 
solene da Câmara de Mogi. A cerimônia teve discursos 
emocionantes e reconhecimento à dedicação. Página 8

Suzano lança Campanha do 
Agasalho 2025 com meta de 
150 mil peças arrecadadas 

Maior competição de robótica da 
América Latina vai movimentar a 
economia de Mogi a partir do dia 1º
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BOCA MIUDA 
C O L U N AC O L U N A

“Se Boigues for candidato à Deputado, estou pronto para 
assumir Itaqua”: diz vice-prefeito Rogério Tarento

“Fechadíssimos com Marcelo”; vice-prefeito Tarento 
declara apoio à pré-candidatura de Marcello Barbosa 

Rodrigo Gambale é alvo de nova denúncia por suposto “cabide de 
empregos”; Deputado e Prefeito de Caçapava negam irregularidades  

Em tom de confiança e 
lealdade, o vice-prefeito 
Rogério Tarento deixou 
escapar que está pronto 
para assumir a Prefeitura, 
caso o prefeito Eduardo 
Boigues decida disputar 
uma vaga na Câmara 
Federal em 2026. “Nosso 
projeto é Itaquaquecetuba”, 
frisou. Rogério demonstrou 
maturidade política ao 
afirmar que Boigues não 
pensa hoje em outro cargo, 
mas reconheceu que, se for 

Atual secretário de Governo, 
Marcelo foi escolhido pelo 
prefeito Eduardo Boigues 
como o nome do grupo político 
para representar a cidade 
na Assembleia Legislativa. 
Em entrevista, Tarento 
destacou a importância de 
Marcelo na gestão municipal, 
ressaltando seu papel na 
idealização de projetos e 
avanços administrativos. 
“Ele ajudou a construir tudo 
isso e tem protagonismo 
nesse processo”, afirmou. 
Segundo o vice-prefeito, a 

O deputado federal Rodrigo 
Gambale (PODE) voltou a ser 
citado em denúncias sobre 
suposto uso indevido da máquina 
pública. A nova acusação, 
revelada por jornais da região 
do Vale do Paraíba, envolve a 
nomeação de Eliane Cristina 
de Oliveira, primeira-dama de 
Caçapava, como secretária 
parlamentar com salário de 
R$ 7.370,78, mesmo sem 
exercer as funções do cargo 
em Brasília. Segundo a 
denúncia, protocolada pelo 
advogado Eduardo Sivinski, 
Eliane não comparece à 
Câmara dos Deputados e 
atua apenas em ações locais 
da prefeitura de Caçapava. 
Em resposta, o prefeito 
de Caçapava, Ian Lopes, 
negou qualquer irregularidade 
e afirmou que sua esposa, 
Eliane, “não tem nada a 
ver com a denúncia”. Já o 
deputado Rodrigo Gambale 

preciso ir a Brasília para atrair 
recursos e investimentos, o 
prefeito pode amadurecer essa 
ideia. E se isso acontecer? 
Rogério garantiu: estará 

base liderada por Boigues 
está “fechadíssima” com 
Marcelo, incluindo a 
maioria dos vereadores. 
Tarento também enfatizou o 
potencial do pré-candidato 
para atrair investimentos 
e representar Itaquá de 
forma eficaz no cenário 
estadual. Para ele, o momento 
é de união e engajamento 
político. “A população sabe 
do poder do voto e está 
consciente da importância 
de termos um representante 
comprometido”, concluiu.

também negou as acusações 
e declarou que Eliane é “uma 
excelente funcionária” e 
que, na sua avaliação, ela 
“merece até uma promoção”.
O jornal Gazeta Popular prepara 
uma reportagem especial para 
a próxima edição impressa, que 

será publicada na quarta-feira, 
30 de abril, com documentos, 
depoimentos e os bastidores 
completos dessa nova 
denúncia. O compromisso é 
aprofundar os fatos e cobrar 
transparência dos envolvidos.

preparado para assumir 
a missão, com ainda mais 
responsabilidade. “É um 
sonho, sempre foi um 
sonho”, confidenciou.

EDITORIAL  | Por Brás Santos

A decisão do Ministério 
da Educação (MEC) de 
impor regras mais rígidas 
para os polos de ensino a 
distância (EAD) no Brasil 
é não apenas necessária, 
mas urgente. Estabelecer 
uma estrutura mínima para 
funcionamento desses 
espaços corrige uma 
distorção grave que se 
instalou no setor desde a 
flexibilização da legislação 
em 2017. Atualmente, 
muitos dos 50 mil polos 
existentes no país operam 
de forma precária, sem 
qualquer acompanhamento 
ou exigência de qualidade 

— alguns, inclusive, 
funcionam em cômodos 
improvisados sobre padarias 
ou postos de gasolina. 
O ensino a distância, quando 
bem estruturado, é uma 
ferramenta poderosa 
de democratização 
do conhecimento, 
especialmente para 
populações afastadas 
dos grandes centros. 
No entanto, não se pode 
confundir acessibilidade com 
permissividade. Permitir 
que milhares de alunos 
pobres sejam atendidos 
por instituições que não 
oferecem nem o básico 

— como laboratórios, 
conectividade e orientação 
presencial — é, na prática, 
um desserviço à educação 

pública e um atentado à 
dignidade dos estudantes. 
O novo decreto proposto 
pelo MEC, que prevê 
avaliações periódicas 
e dá um prazo de dois 
anos para adequações, 
é equilibrado e justo. Ao 
contrário do que setores 
conservadores podem 
alegar, trata-se de um ajuste 
qualitativo, e não elitista. 
Ele reconhece que muitos 
alunos do EAD enfrentam 
vulnerabilidades reais 

— estudam em casa 
dividindo espaço com 
a família, sem internet 
adequada e, muitas vezes, 
sem um lugar silencioso 
para se concentrar. 
Regular os polos, 
portanto, é uma questão 
de respeito com esse 
público. Além disso, vetar 
cursos 100% online em 
áreas como Saúde e 
Engenharias também é 
um avanço, pois protege 
setores sensíveis da 
sociedade de uma 
formação insuficiente e 
potencialmente perigosa. 
A educação a distância 
continuará sendo 
fundamental para o 
Brasil, mas precisa ser 
feita com seriedade, 
estrutura e compromisso 
com a aprendizagem. 
Nesse sentido, o MEC 
caminha na direção certa.

Ministério da Educação acerta 
ao apertar o cerco contra 
polos EAD sem estrutura 
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Lucas Sanches vai à Justiça contra pedágio na Dutra e dispara: 
“Não vamos pagar para circular dentro da nossa cidade” 

O prefeito de Guarulhos, Lucas 
Sanches, comprou uma briga 
direta com o Governo Federal 
e a concessionária CCR RioSP 
ao anunciar que ingressou 
na Justiça contra a implanta-
ção do pedágio com tecno-
logia “Free Flow” no trecho 
urbano da Rodovia Presiden-

te Dutra. A medida, segundo 
ele, é injusta e penaliza mo-
radores que usam a via como 
parte do deslocamento diário 
dentro do próprio município. 

“Chega de mais taxas e mais 
impostos! Não vamos acei-
tar calado o pedágio aqui em 
Guarulhos. Eu entrei com essa 

ação para que os veículos com 
placa da cidade fiquem isentos 
da tarifa. A Dutra aqui funciona 
como uma avenida, liga vários 
bairros. É absurdo cobrar por 
isso”, afirmou o prefeito em ví-
deo publicado nas redes sociais. 
A polêmica ganhou ainda mais 
força após vereadores da cida-

de também se manifestarem 
contra o modelo de cobrança, 
que começou a ser instalado 
com aval do governo federal. 
Para Sanches, o que já era um 
problema crônico virou um 
ataque ao bolso da popula-
ção. “Sempre que tem obra, 
é pra piorar a mobilidade ur-
bana. Agora querem tomar o 
dinheiro do guarulhense com 
mais um pedágio?”, questionou. 
O Free Flow promete modernizar 
o sistema viário com cobrança 
eletrônica por passagem, mas, 

na prática, transforma o que 
era um trecho livre em mais 
um ponto de arrecadação. O 
prefeito cobra transparência: 

“Qual foi a melhoria entregue 
à cidade para justificar isso?” 
Com o caso judicializado e a 
pressão política aumentando, 
a cobrança na Dutra entra no 
radar como mais um embate 
entre municípios e decisões fe-
derais que afetam diretamente 
o dia a dia da população. A ba-
talha, ao que tudo indica, está 
apenas começando.

Divulgação

Prefeitura de Guarulhos retira 90 toneladas de lixo na região dos Pimentas 
A Prefeitura de Guarulhos 
removeu nesta quinta-feira 
(24) cerca de 90 toneladas 
de resíduos descartados 
irregularmente em pon-
tos da região dos Pimen-
tas. A ação foi coordenada 
pela Secretaria de Admi-
nistrações Regionais, por 
meio da regional Pimentas. 
Os trabalhos ocorreram 
em vias como Rua dos 
Médicos, Rubens Coelho 
Godoy e do Petróleo (Ci-
dade Tupinambá), Rua Pi-
raquara e Avenida Circular 
(Vila Dinamarca), além da 
Estrada da Água Chata e 
Rua Charles Miars Cooper 

(Jardim Maria Helena) e 
Rua Seis (Sítio São Fran-
cisco). Entre os resíduos 
recolhidos estavam móveis 
velhos, roupas, papelão e 
restos da construção civil. 
Também foi feita a lim-
peza de boca de lobo na 
Estrada Velha Guarulhos–
São Miguel, com o uso de 
um caminhão hidrojato. A 
Prefeitura tem intensifi-
cado campanhas de cons-
cientização e disponibi-
liza mais de 30 unidades 
do Ecoponto Joga-Talha. 
Denúncias de descarte ir-
regular podem ser feitas 
pelo 2475-4999.

Divulgação

Divulgação



GAZETAPOPULAROFICIAL.COM.BR 26 DE ABRIL DE 20254

Suzano lança Campanha do Agasalho com meta 
de 150 mil peças e reforço de parcerias solidárias 

A Prefeitura de Suzano deu iní-
cio à “Campanha do Agasalho 
2025” com uma meta ousada: 
arrecadar ao menos 150 mil 
peças entre roupas, cobertores, 
lenços e toucas. A ação foi lan-
çada nesta sexta-feira (25/04) 
em um evento no Cineteatro 
Wilma Bentivegna, com a pre-
sença do prefeito Pedro Ishi, 
da primeira-dama e presiden-
te do Fundo Social, Déborah 
Raffoul Ishi, além de diversas 
autoridades, apoiadores e re-
presentantes da sociedade civil. 
Neste ano, cerca de 100 pon-
tos de coleta serão instalados 
em toda a cidade para receber 
doações de peças em bom es-

tado. Após triagem, os itens 
serão destinados aos bazares 
solidários realizados em di-
ferentes regiões do municí-
pio. O Fundo Social destaca 
a importância da doação de 
peças masculinas, que costu-
mam ser menos frequentes. A 
campanha também incentiva-
rá a arrecadação de lenços e 
toucas de lã para a Rede Fe-
minina de Combate ao Câncer. 
A primeira-dama agradeceu o 
engajamento da população e 
destacou o impacto da iniciati-
va: “Essa é uma campanha que 
transforma vidas e leva digni-
dade a quem mais precisa”. Já 
o prefeito Pedro Ishi afirmou 

que a união entre o poder pú-
blico, entidades e empresas 
será decisiva: “Teremos uma 
campanha histórica. A soli-
dariedade do povo suzanense 
fará a diferença mais uma vez”. 
A ação conta com o apoio 
de parceiros como o Tiro de 
Guerra de Suzano, a Sabesp, 
o Suzano Shopping, a SPMar 
e a empresa Auge Embalagens. 
A SPMar, inclusive, já deu o 
pontapé inicial com a doação 
de 50 cobertores e duas cadei-
ras de rodas. O evento também 
teve a participação do cantor 
Raffa Augusto, que apresentou 
o jingle da campanha “Cubra 
Suzano de Amor”.

Divulgação

Divulgação

Divulgação

Divulgação

Divulgação

Divulgação
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Governo de São Paulo avança em obras do trecho norte do Rodoanel; 
Felício visitou obras nesta quinta com lideranças da região 

O governador em exercício, 
Felicio Ramuth, visitou nes-
ta quinta-feira (24) as obras 
do Trecho Norte do Rodoanel 
Mário Covas (SP-021), que fo-
ram retomadas após seis anos 
paralisadas. Com 44 quilôme-
tros de extensão, a nova liga-
ção viária conecta a Avenida 
Raimundo Pereira de Maga-
lhães à Rodovia Presidente 
Dutra (BR-116), beneficiando 
São Paulo, Arujá e Guarulhos. 
A entrega da primeira etapa 
está prevista até o fim de 2025 

e deve tirar 25 mil veículos 
pesados das marginais. “Esta 
é uma obra de grande com-
plexidade por sua grandiosi-
dade e magnitude. Com a fi-
nalização, prevista para 2026, 
o número de veículos deve 
dobrar”, destacou Ramuth. 
A visita teve a presença de au-
toridades como Diego Domin-
gues (Secretaria de Parcerias 
em Investimentos), André Isper 
(Artesp), gestores da Via SP Ser-
ra e representantes municipais. 
As frentes mais adiantadas da 

obra estão no trecho entre as 
Rodovias Presidente Dutra (BR-
116) e Fernão Dias (BR-381), 
com serviços como pavimen-
tação, construção de pontes e 
viadutos, escavação de túnel e 
ligações com rodovias federais. 
O contrato da concessão foi 
assinado em agosto de 2023. 
A Via SP Serra iniciou os tra-
balhos em abril de 2024, com 
seis meses de antecipação 
ao cronograma. O investi-
mento total é de R$ 3,4 bi-
lhões, mobilizando mais de 

4,5 mil trabalhadores — a 
expectativa é chegar a 10 mil 
empregos diretos e indiretos. 
Os serviços vão garantir um 
rodoanel moderno, reduzindo 
congestionamentos e tempo 

de viagem, além de facilitar 
o acesso ao Porto de Santos 
e tirar caminhões das margi-
nais. A retomada representa 
um marco na mobilidade ur-
bana da Região Metropolitana.

Divulgação Divulgação

Divulgação

Câmara de Mogi entrega Medalha Tiradentes 
2025 a profissionais da segurança 

Em sessão solene na noite de 
quinta-feira (24), a Câmara 
de Mogi das Cruzes entregou 
a “Medalha Tiradentes 2025” 
a profissionais das forças de 
segurança que atuam na ci-
dade. A cerimônia foi con-
duzida pelo presidente do 
Legislativo, vereador Fran-
cimário Vieira Farofa (PL), 

e contou com discurso do 
vereador Felipe Lintz (PL), 
presidente da Comissão de 
Segurança. “Vocês colocam-

-se diariamente em risco para 
garantir o que há de mais pre-
cioso: a segurança”, declarou. 
A prefeita Mara Bertaiolli 
(PL) foi representada pelo 
secretário municipal de Se-

gurança, Gilberto Tsutomu 
Ito, que também homena-
geou os agraciados. “Sei o 
quanto é difícil essa missão 
de servir e proteger”, afirmou. 
Foram homenageados in-
tegrantes da Polícia Civil, 
Polícia Penal, Polícia Mili-
tar, Polícia Científica, Ro-
doviária, Corpo de Bom-

Divulgação Divulgação

beiros e Guarda Municipal. 
Receberam a medalha: o 
investigador André Maurí-
cio Amaral da Silva; a perita 
criminal Dra. Rosemeire Ri-
beiro; o policial penal Cláu-
dio Nery; o cabo PM Paulo 
Marques Junior; a major PM 
Cláudia Regina de Oliveira; o 
tenente-coronel PM Márcio 
Carnevale; o cabo PM Lean-
dro dos Santos; o sargento 
PM Renato Geremias; e o 
guarda civil Bruno Santos. 
Durante a cerimônia, a major 

Cláudia Regina emocionou-
-se ao homenagear seu pai, 
o tenente da reserva Hele-
no, como sua inspiração. Já o 
tenente-coronel Carnevale 
destacou os 61 anos de atu-
ação do 17º Grupamento 
de Bombeiros na cidade. O 
policial penal Cláudio Nery, 
com 23 anos de carreira, afir-
mou que a honraria repre-
senta o reconhecimento de 
toda uma trajetória dedica-
da com zelo e disciplina à 
segurança pública.
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Maurice Franciss juntamente com a família Fujii Lanchonete 
e Restaurante promoveram na noite de 15 deste mês, uma 

experiência gastronômica com o vinho Ishtar e seleção especial 
de peixes. O encontro teve como pano de fundo o salão Privê do 
clube Suzaninho. Nomes conhecidos marcaram presença . A 
convite de Maurice, fiz questão de ir prestigiar e assim garanti 
alguns flashes que hoje faço desfilar nesta editoria. Parabe-
nizo os envolvidos, pois foi uma experiência muito saborosa e 
oportuna, pois deveriam acontecer mais eventos neste formato. 
Confiram nas fotos quem foi quem por lá. 

Ana Flávia e Amanda

Michele Ambrósio,  João Bosco Lima e Moacir Reis

Roberto Cavenati, Wagner e Nanci Salomão 

Flávia, Luciano, Josué Magalhães, 
Maurício, Marina, Márcia e Cláudio

Maurice Franciss e este colunista 

Renan Latorrera, Alzenice , 
Piero, Patrícia e Leonor Mendes

Mauricio Abrahão 
e Mário Egashira

Degustação Vinhos & Peixes 

Esta semana estive no Podcast do Gil Fuentes 
onde falamos de vários assuntos e entre alguns 
a festa The Great Gatsby 2. Quem quiser pode 
acessar pelo YouTube e assistir. Agradeço ao 
convite feito e ter a oportunidade de falar um pouco 
sobre esta noite que acontecerá no dia 30 de maio 
às 21h24 no salão social do Clube de Campo de 
Mogi das Cruzes.  Lembrando que os convites 
são adquiridos somente com este colunista e 
já bateram a quantidade de 500 pessoas, salvo 
isso caso haja alguma desistência,  mas deixo 
o registro que a procura continua e estou com 
uma lista de espera e devo abrir 3 mesas extras 
a partir de 02 de maio caso seja necessário para 
atender a demanda que vem se mostrando até 
aqui. Agradeço ao Gil Fuentes e trago o registro 
na foto durante nossa participação no podcast.

PoDCaST GIl FuenTeS

Gil Fuentes e Osny GarcezA Câmara Municipal de São Paulo concedeu a Medalha 
Anchieta e o Diploma de Gratidão da Cidade de São Paulo ao 
desembargador José Helton Nogueira Diefenthäler Júnior, na 
noite desta quinta-feira (24/4). O autor da homenagem foi o 
vereador Sansão Pereira (REPUBLICANOS).
A Medalha Anchieta e o Diploma de Gratidão são honrarias 
concedidas a pessoas nascidas na cidade de São Paulo por ações 
ou trabalhos prestados em prol da sociedade. O parlamentar 
lembrou que o PDL (Projeto de Decreto Legislativo) 107/2024 foi 
aprovado por unanimidade no Plenário 1º de Maio. “Este é um 
reconhecimento da Cidade de São Paulo ao trabalho que ele vem 
realizando em favor da população. É muito importante também 
este reconhecimento do Legislativo paulistano ao Judiciário 
porque os três poderes caminham juntos”, salientou o vereador, 
que também foi o presidente da Sessão Solene. José Helton 
Nogueira Diefenthäler Júnior nasceu na capital paulista em 31 
de agosto de 1958, formou-se em Direito pela Universidade de 
São Paulo, em 1982, e ingressou na magistratura em 1986, após 
exercer a advocacia. Atualmente, é membro da 5ª Câmara de 
Direito Público e da 1ª Câmara Reservada de Meio Ambiente 
do Tribunal de Justiça de São Paulo.

DeSeMBaRGaDoR JoSé HelTon noGueIRa DIeFenTHäleR 
JúnIoR ReCeBe a MeDalHa anCHIeTa e o DIPloMa De GRaTIDão

Junior, Zeca Leone, Silas, Bernardo 
(criança) Pedro Miguel (criança), Dra. 
Jane, Dr. José Helton, Fabiano e Kelly
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Arujá participa do World Creativity Day, um dos 
maiores festivais de criatividade do mundo 

Na quarta-feira (23), Arujá sediou um 
dos maiores eventos mundiais de cria-
tividade, inovação e futuro: o World 
Creativity Day. Realizado no Anfiteatro 
Municipal, o encontro reuniu cerca 
de 230 participantes, entre estudan-
tes, palestrantes e autoridades locais. 
O tema desta edição foi “Criativi-
dade com Sustentabilidade e In-
teligência Artificial”. Participaram 
a primeira-dama Clau Camargo, 
alunos da Etec de Arujá, mestres e 
representantes do Instituto Sallus, 

além de palestrantes como Alex 
de Castro, Fábio Augusto, Danie-
la Stanquini e o coronel Rubens. 
O evento contou ainda com a 
consultora do Sebrae Paula Faria, 
que falou sobre startups e os ca-
minhos da formação profissional. 
A ação foi promovida pela Prefeitu-
ra de Arujá, por meio da Secretaria 
de Desenvolvimento Econômico, 
em parceria com a Etec, o Instituto 
Sallus e empresas apoiadoras.

Senai de Arujá ganhará novo prédio 
e ampliará cursos técnicos gratuitos 

A cidade de Arujá se prepara 
para um novo salto na qua-
lificação profissional com a 
ampliação da Escola Técnica 
do SENAI, que passará a fun-
cionar em um novo e amplo 
prédio na rua Adhemar de 
Barros, nº 84, no centro da 
cidade, próximo à Rodoviária. 
Com as adaptações finais em 

andamento, o novo espaço 
permitirá aumentar de 30 para 
45 o número de cursos ofere-
cidos, atendendo à demanda 
crescente da população e do 
setor produtivo. As novas for-
mações incluem áreas como 
metal-mecânica, elétrica, plás-
ticos, serviços e, como desta-
que, o inédito curso de mecâ-

nica e manutenção de motos. 
A iniciativa reforça o compro-
misso da gestão do prefeito Dr. 
Camargo com a capacitação 
gratuita e de qualidade. So-
mado à Escola Técnica Muni-
cipal 4.0, que oferece cursos 
noturnos desde o início do 
mandato, Arujá poderá formar 
mais de 2.500 alunos por ano. 

“Esse novo SENAI não é ape-
nas um prédio. É um inves-
timento no futuro dos nos-
sos jovens, na requalificação 
dos adultos e na geração de 
oportunidades reais de em-

prego”, afirma Dr. Camargo. 
Com foco nas demandas re-
ais do mercado de trabalho, a 
cidade avança em direção ao 
futuro por meio da educação 
e da dignidade profissional. 
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Divulgação

GOVERNO
QUE FAZ,
CIDADE QUE
AVANÇA

CAPS Barreto:
obras em ritmo

acelerado

Polo de Inovação
Tecnológica:
incentivo ao 

empreendedorismo 
e às start-ups

UBS Jd. Emília:
previsão de

entrega em junho

Atividade Delegada:
combate aos
pancadões e
à perturbação
do sossego

Novo prédio
do Senai:
+ cursos
profissionalizantes
na cidade

GCM Ambiental:
+ fiscalização do
desmatamento e
descarte ilegal
de resíduos

DIAS DE
TRABALHO
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Competição internacional de robótica aquece 
economia e atrai turistas a Mogi das Cruzes

Mogi das Cruzes será palco da 
maior competição de robóti-
ca da América Latina. A RSM 
Challenge Internacional 2025 
já confirmou a participação de 
1.000 competidores de 8 esta-
dos brasileiros e 5 países. Serão 
4 dias de lutas entre robôs que 
prometem movimentar a cidade. 
Hotéis, restaurantes, comércios 

e pontos turísticos devem rece-
ber a visita dos participantes e 
familiares. Além de contribuir 
com esse movimento, a com-
petição também é responsável 
pela geração de emprego e renda. 
Locação de transportes, estru-
turas, segurança entre outros 
serviços que serão prestados 
durante o evento, devem gerar 

renda para dezenas de profissio-
nais. Os comércios localizados 
no entorno do local do evento 
também devem faturar mais du-
rante os 4 dias de competição. 

“Nós valorizamos muito a mão 
de obra local também. É um 
evento grandioso que conta 
com a ajuda de muita gente, 
e valorizar os profissionais da 

nossa cidade já faz parte dos 
objetivos do evento que é re-
alizado anualmente em Mogi 
das Cruzes” disse o presidente 
do Instituto RSM – Robótica 
Sempre Mais, Rafael Mattos. 
A competição RSM Challenge 
Internacional 2025 será realizada 
de 1 º a 4 de maio, das 10:00 às 
20:00 no Ginásio Poliesportivo 
José Carlos Miller da Silveira 
em Mogi das Cruzes. A entrada 
é gratuita para todas as idades. 

Serviço:
RSM Challenge 
Internacional 2025
De 1 º a 4 de maio 
Das 10:00 às 20:00 – entrada gratuita 
 
Ginásio Poliesportivo José 
Carlos Miller da Silveira (Tuta) 
Mogi das Cruzes – São Paulo 
Mais informações no whatsapp 
do Instituto RSM: (11) 99503-
8865
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VOCÊ FALA, 
A CÂMARA OUVE 
E APRIMORA.

Por telefone, através do site, por 
correspondência e até mesmo presencialmente, 
você fala com a Ouvidoria da Câmara, solicita 
informação, sugere, elogia, reclama ou denuncia.

Sugira, elogie, reclame, denuncie.

Por telefone ou e-mail 
 (11) 4798-9636 •  ouvidoria@cmmc.gov.br

Pelo site www.cmmc.com.br

Presencial ou correspondência

Câmara Municipal de Mogi das Cruzes 
Avenida Vereador Narciso Yague Guimarães, 381 
Centro Cívico – CEP: 08780-902 
Mogi das Cruzes / SP


